



安全・安心 まちづくり情報

春の全国交通安全運動 4月6日(日)~15日(火)の10日間

「安全は 心と時間の ゆとりから」

「新入学児童・園児を交通事故から守ろう」

町民一人一人が交通安全を考え、交通ルールを守り、交通マナーの向上に取り組むことを通じて、交通事故防止の徹底を図りましょう。

運動の基本

子どもと高齢者の交通事故防止

重 点

- (1) 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- (2) 自転車の安全利用の推進
- (3) 飲酒運転の根絶
- (4) 二輪車の交通事故防止

湯河原町交通安全対策推進協議会 内線513

運転者は、横断しようとしている子どもや高齢者などを見かけたら、安全に横断させましょう。



〈交通事故死ゼロを目指す日 4月10日(木)〉

交通安全に対する国民の意識を高めるため、新たに国民運動として2月20日と4月10日は「交通事故死ゼロを目指す日」とされました。

町民一人一人がなお一層、交通事故に注意して交通事故死ゼロを達成しましょう。

振り込め詐欺に注意!

小田原警察署 ☎32-0110

振り込め詐欺の被害が依然として続いている。特に高齢者に被害が多く、平成19年1月から12月までに小田原警察署管内で34件が発生し、被害総額は約7,600万円にも及んでいます。今年に入っても巧妙な手口による被害が発生しています。怪しいと思ったら必ず周囲の方へ相談しましょう。

○被害額

おれおれ詐欺	22件	約6,500万円
融資保障詐欺	7件	約600万円
架空請求詐欺	3件	約300万円
還付金詐欺	2件	約200万円
合 計	34件	約7,600万円

○最近の手口

- ・犯行前に電話で「携帯電話が壊れた」と連絡し、警戒感を払拭させる。
- ・声の違いを指摘すると、「風邪をひいた」などと言い訳をする。

水質事故防止について

環境課 内線551~553

水質事故は、事業者だけでなく一般家庭が原因となる可能性もあります。

事業者の方は、薬品などの管理には十分注意を払い、事故の防止に努めてください。

一般家庭で不用となった薬品や農薬などを処分する場合、町ではごみとして収集・処分できませんので必ずお買い求めになった販売店などに相談してください。そのまま排水口などに流すと、浄化槽や下水道処理に影響を及ぼし、河川に流れ込んだ場合、重大な水質事故が発生することがあります。

住民の皆さん一人一人が、水質事故の防止を心がけ、美しい自然を守りましょう。

